



**8 Pièces**

**450 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83135**

**14 840 000 €**

**Ramatuelle**

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située à seulement 150 mètres à pied des plages de Pampelonne, à l'abri des regards, la villa californienne de plain-pied s'étend sur environ 450 m<sup>2</sup>, bâtie sur un beau terrain plat de 2950 m<sup>2</sup>. Cette propriété offre notamment une belle pièce de vie comprenant un salon et une salle à manger ouvrant sur une large terrasse avec vue sur une nature foisonnante. Elle dispose également de 5 belles suites et de deux chambres de service. La villa propose également un espace bien-être avec une salle de sport et un hammam. De plus, elle bénéficie d'une grande et magnifique piscine miroir ...

Ideally located just 150 meters on foot from the beaches of Pampelonne, out of sight, the single-storey Californian villa extends over approximately 450 m<sup>2</sup>, built on a beautiful flat plot of 2950 m<sup>2</sup>. This property notably offers a beautiful living room including a living room and a dining room opening onto a large terrace with a view of abundant nature. It also has 5 beautiful suites and two service rooms. The villa also offers a wellness area with a gym and a hammam. In addition, it benefits from a large and magnificent heated mirror swimming pool, as well as a roof terrace offering a lovely ...

## **MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

